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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Georgsfeld/Tannenhausen 

 Sitzungstermin: Montag, den 28.10.2024 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 19:34 Uhr 

 Ort: AWO-Stube in Tannenhausen, Am Stadtion 20, 

26607 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Gerda Küsel  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Kai Ehmen  
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Erik Antonczyk  
Frau Heike Cremer  
Frau Sabine Reck  
 
Beratende Mitglieder  
Herr Johann Reiter ab 18:11 Uhr 
 
von der Verwaltung  
Herr Heiko Meyer bis TOP 7 
Frau Vanessa Walheim als Protokollführerin 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Beratende Mitglieder  
Frau Waltraud de Wall  
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 
Die Ortsbürgermeisterin Frau Küsel eröffnet die öffentliche Sitzung des Ortsrates Georgs-
feld/Tannenhausen um 18:00 Uhr. 
 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 
 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 28.05.2024 
 
Frau Reck weist darauf hin, dass sich der in TOP 8 genannte Feuerlöschteich in Georgsfeld 
befindet. 
 
Mit dieser Ergänzung lässt Frau Küsel über das Protokoll abstimmen. Mit einer Enthaltung 
wegen Nichtteilnahme wird das Protokoll vom 28.05.2024 genehmigt. 
 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen von den anwesenden Einwohner:innen gestellt. 
 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 
Bezüglich der Flüchtlingsunterkunft in Georgsfeld informiert Frau Küsel die Mitglieder über 
die verzögerte Inbetriebnahme. Vor Ort soll ein Informationsabend mit Anwohnern und den 
Vereinsmitgliedern des Schützenvereins stattfinden. 
 
Frau Küsel teilt mit, dass in der Straße Walterhörn Geräte zur Geschwindigkeitsmessung 
aufgestellt wurden. 
 
Im Frühjahr 2025 sollen zudem auf der Straße Ol Streek Piktogramme für Fahrradfahrer auf-
gebracht werden. 
 
Die Ortsbürgermeisterin weist auf die Termine der alljährlichen Laubsammlung hin. 
 
Die Kulturfördermittel sind eingegangen. Die Verteilung erfolgt wie in den Vorjahren.  
 
Frau Küsel berichtet über die gelieferten Blumenzwiebeln für die diesjährige Pflanzaktion. 
Dabei wird festgehalten, dass die bepflanzten Flächen im Frühjahr zu früh gemäht werden. 
 
Auf dem Badesee Tannenhausen wird ein Tannenbaum aufgestellt. Die Firma North Bound 
unterstützt diese Aktion. 
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TOP 7 Erlass der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2025 - Anhörung der 

Ortsräte 
Vorlage: 24/195/1 

 
Frau Küsel begrüßt Herrn Meyer vom SG 12.2 und erteilt ihm das Wort. Herr Meyer erläutert 
den Anwesenden ausführlich die Beschlussvorlage 24/195/1, vor allem im Hinblick auf die 
Positionen und Investitionen des Ortsrates Georgsfeld/Tannenhausen. 
Abschließend wird festgehalten, dass die investive Maßnahme „Sanierung Sportplatz“ mit 
40.000,00 € in dem Haushaltsplan aufgenommen werden soll. 
 
Mit dieser Änderung lässt Frau Küsel über die Beschlussvorlage abstimmen.  
 
Empfehlungsbeschluss: 
 
Gemäß § 58 Abs. 1 Ziffer 9 NKomVG beschließt der Rat der Stadt Aurich die Haushaltssat-
zung der Stadt Aurich für das Haushaltsjahr 2025 auf der Grundlage des von der Verwaltung 
vorgelegten Entwurfes des Haushaltsplanes 2025, einschließlich der Investitionsprogramme 
für den Planungszeitraum 2025 bis 2028. Der Festlegung der wesentlichen Produkte sowie 
dem Stellenplan 2025 wird zugestimmt. Die Daten des mittelfristigen Finanzplanungszeit-
raumes 2026 – 2028 werden zur Kenntnis genommen.  
 
Ergänzung: 
 
Für die Sanierung des Sportplatzes in Tannenhausen sollen 40.000,00 € in den Haushalt 
2025 eingestellt werden.   
 
Abstimmungsergebnis: 

einstimmig 

 
 
TOP 8 63. Änderung des Flächennutzungsplanes "Indu-Nord, nördlich Bahnlinie" - 

Beschluss 
Vorlage: 24/188 

 
Nach kurzer Erläuterung lässt Frau Küsel über die Beschlussvorlage abstimmen. 
 
Empfehlungsbeschluss: 
 
1. Die Abwägung der eingegangenen Stellungnahmen zur Beteiligung der Öffentlichkeit, der 
Behörden und Träger öffentlicher Belange zum Entwurf der 63. Änderung des Flächennut-
zungsplanes gem. § 3 Abs. 2 und § 4 Abs. Baugesetzbuch, 
 
2. die 63. Änderung des Flächennutzungsplanes  
 
werden beschlossen. 
 
Die Anlagen sind Bestandteil der Beschlüsse. 
  
Abstimmungsergebnis: 

einstimmig 
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TOP 9 Bebauungsplan Nr. 370 "Indu-Nord, nördlich Bahnlinie" - Satzungsbe-
schluss 
Vorlage: 24/189 

 
Frau Küsel lässt über den Satzungsbeschluss des Bebauungsplan Nr. 370 „Indu-Nord, nörd-
lich Bahnlinie“ abstimmen. 
 
Empfehlungsbeschluss: 
 

1. Die Abwägung der eingegangenen Stellungnahmen zur öffentlichen Auslegung des 

Entwurfes des Bebauungsplanes Nr. 370 „Indu-Nord-nördlich der Bahnlinie“ wird, 

 

2. Der Bebauungsplan Nr. 370 „Indu-Nord-nördlich der Bahnlinie“ mit textlichen Fest-

setzungen, örtlichen Bauvorschriften über die Gestaltung und Hinweisen einschließ-

lich der Begründung und Umweltbericht wird zur Satzung, 

 

3. Die Teilaufhebung des Bebauungsplanes Nr. 325 „Gewerbegebiet östlich Dornumer 

Straße“ wird 

 
beschlossen.  

 
Die Anlagen sind Bestandteil der Beschlüsse. 
 
Abstimmungsergebnis: 

einstimmig 

 
 
TOP 10 Übertragung der städtischen Wohnungen an die Stadtwerke Aurich GmbH, 

Antrag 24/019 der Gruppe SPD/GAP 
Vorlage: 24/161/1 

 
Frau Küsel erläutert kurz die Beschlussvorlage 24/161/ 1. Herr Antonczyk fragt an, ob auch 
Grundstücke in Georgsfeld bzw. Tannenhausen übertragen werden. Herr Ehmen erkundigt 
sich nach einer möglichen Personalveränderung.  
 
Nach kurzer Diskussion lässt Frau Küsel über die Vorlage abstimmen.  
 
Empfehlungsbeschluss: 
 
Die Stadt Aurich überträgt die Aufgaben der Vermietung und Verwaltung der städtischen 
Wohnungen an die Stadtwerke Aurich GmbH. Dazu wird ein entsprechender Vertrag ge-
schlossen. Für die bisherigen Mieter ändert sich nur der Ansprechpartner.  
 
Abstimmungsergebnis: 

einstimmig 
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TOP 11 Antrag Ortsratsmitglied Erik Antonczyk, hier: Neugestaltung Friedhof in 
Tannenhausen 
Vorlage: ANTRAG 24/027 

 
Frau Küsel übergibt das Wort an Herrn Antonczyk. Kurz erläutert er den Anwesenden seinen 
Antrag „Neugestaltung des Tannenhausener Friedhofes“. Bezüglich der beantragten Sitzge-
legenheiten sowie die Einführung eines pfandbasierten Ausleihsystems teilt Frau Küsel mit, 
dass bereits drei Sitzbänke aufgestellt sind. Das Ausleihsystem für Gießkannen wird nach 
Aussage von Frau Küsel von der Verwaltung umgesetzt. 
Der Antrag wird an die Verwaltung weitergeleitet. 
 
 
TOP 12 Antrag Ortsratsmitglied Erik Antonczyk, hier: Erstellung Verkehrskonzept 

im inneren Ortsteil von Tannenhausen 
Vorlage: ANTRAG 24/028 

 
Der Antrag wird vom Ortsrat zur Kenntnis genommen und an die Verwaltung weitergegeben. 
 
 
 
TOP 13 Anfrage Ortsratsmitglied Erik Antonczyk, hier: Status Westermeerweg 

Vorlage: ANFRAGE 24/010 
 
Der Antrag wird vom Ortsrat zur Kenntnis genommen und zwecks Prüfung an die Verwaltung 
weitergeleitet. 
 
 
 
TOP 14 Volktrauertag 2024 
 
Frau Küsel teilt mit, dass die Zeremonie zum Volkstrauertag am 17.11.2024 wie in den Vor-
jahren durchgeführt wird. Der Ablauf ist wie folgt: 

 
10.00 Uhr Gottesdienst in der Kirche in Tannenhausen,  
11.30 Uhr Kranzniederlegung auf dem Russenfriedhof,  
14.00 Uhr Kranzniederlegung beim Denkmal in Georgsfeld 
  
 
TOP 15 Präsente Weihnachten 2024 
 
Die Verteilung der 190 Weihnachtspräsente an die Senioren erfolgt wie in den Vorjahren. 
 
 
 
TOP 16 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
Es liegen keine Berichte, Wünsche oder Anregungen vor. 
 
 
TOP 17 Anfragen an die Verwaltung 
 
Der Ortsrat bittet um Sachstandsinformationen bezüglich der geplanten Photovoltaikanlage 
an der Moordorfer Straße. 
 
Auf Höhe der Grundstücke Am Hünengrab 2 bis 8 müssen die gegenüberliegenden Bäume 
geschnitten werden. 
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TOP 18 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen von den anwesenden Einwohner:innen gestellt. 
 
 
 
TOP 19 Schließung der Sitzung 
 
Mit einem Dank an alle Anwesenden schließt die Ortsbürgermeisterin die Sitzung um 19:34 
Uhr. 
 
 
 
 
 

______________________                                   ______________________ 
Küsel (Ortsbürgermeisterin)                                   Walheim (Protokollführerin)              
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